



Respetable, oposición a iniciativa electoral de AMLO: diputada de Morena



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La postura de la oposición contra la propuesta presidencial de reforma electoral es respetable y durante la discusión que está por empezar en la Cámara de Diputados, todas las voces serán escuchadas, aseguró la presidenta de la Comisión de Reforma Política-Electoral del recinto, Graciela Sánchez.

La legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) añadió que ya se alista la organización y realización del parlamento abierto en la materia, en el cual se revisarán las propuestas presentadas por distintos congresistas y grupos parlamentarios.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/22/respetable-oposicion-iniciativa-electoral-de-amlo-diputada-de-morena-556487.html>